



A Mesdames et Messieurs  
les membres du Conseil communal  
1002 Lausanne

Lausanne, le 27 juin 2019

### **Départ à la retraite de M. André Baillot, chef du Service de l'urbanisme**

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

M. André Baillot, chef du Service de l'urbanisme, a fait valoir son droit à la retraite au 31 juillet 2019.

Avant d'être nommé chef de service, M. André Baillot a occupé plusieurs postes au sein du Service de l'urbanisme. Grand professionnel respecté par ses pairs, il aura contribué significativement à la qualité de l'urbanisme à Lausanne.

Titulaire d'un master en urbanisme obtenu en 1987 au Canada, il débute ses activités en 1988 au Service de l'urbanisme en qualité d'urbaniste. En 1998, il est promu adjoint au chef de service, puis nommé chef de service en 2014.

Spécialiste des outils de planification directrice et locale, il a notamment été en charge de l'élaboration du Plan directeur communal (PDCoM) en 1996, de divers plans partiels d'affectation : plate-forme du Flon, Bellevue, Beaulieu, Cour-Camarès, de la mise à jour du Plan général d'affectation (PGA) en 2006, du plan de quartier « Maison du Livre et du Patrimoine », de plans d'affectation cantonaux : Vennes, CHUV, Solitaire, DCMI, DMEX Solitaire et Vernand, et impliqué dans les révisions en cours du PDCoM et du PGA. Il a participé activement aux études régionales liées à la création du Plan d'agglomération Lausanne-Morges en 2007 et à l'élaboration des différents schémas directeurs (SDCL, SDEL, SDNL, SDOL).

Au moment de son départ, la Municipalité adresse à M. André Baillot ses vifs remerciements pour son dévouement et les services rendus à la collectivité. Elle lui adresse ses meilleurs vœux pour une longue et heureuse retraite.

Dans sa séance du 24 mai 2019, la Municipalité a nommé M. Julien Guérin en tant que chef du Service de l'urbanisme ad intérim. Afin d'assurer la bonne marche du service durant ces prochains mois, la Municipalité a également désigné M. Yves Bonard, actuellement chef de projet, comme adjoint au chef de service ad intérim afin de l'épauler. Mme Vanessa Benitez Santoli, adjointe au chef de service et responsable du Bureau des permis de construire, conserve son rôle au sein de la direction du service.

Au bénéfice d'une licence universitaire en géographie, M. Julien Guérin travaille depuis 2011 au Service de l'urbanisme. Il est délégué au projet d'agglomération, en charge notamment des planifications directrices régionales. Connaissant très bien le service et l'administration communale,



M. Guérin est reconnu pour ses qualités professionnelles et humaines. La Municipalité le remercie de son engagement et son professionnalisme.

Le processus de recrutement pour le poste de chef-fe du Service de l'urbanisme se poursuivra à l'automne.

En vous priant de bien vouloir prendre acte de cette communication, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Au nom de la Municipalité

Le syndic  
Grégoire Junod

Le secrétaire  
Simon Affolter

5.7-1



Simon Affolter